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本报讯（通讯员 张磊 从尤艳 记者
赵妍东方）22日上午，记者从“蒋世煜同志
赴泰州捐献造血干细胞欢送仪式”上获悉，
蒋世煜将作为我市第4例、扬州市第41例
非血缘关系造血干细胞捐献者于本月24
日赴泰州进行造血干细胞捐献。副市长王
薇出席欢送仪式。

蒋世煜，今年32岁，中共党员，硕士研
究生，现任市人民医院药剂科门诊药房药
师。2017年，在一次无偿献血活动中，蒋世

煜多抽了10毫升的血液加入了中华骨髓库
志愿者行列，成为中华骨髓库一名光荣的
造血干细胞捐献志愿者。2020年11月20
日上午，他接到了市红十字会的通知，与一
名白血病患者基因配型初步吻合。 在与家
人商量并得到了全家人的支持后，他积极
配合市红十字会完成高分辨检测血样采集
和捐献前体检。今年2月4日，蒋世煜再次
接到了正式捐献的通知，毅然决定前往捐
献，以挽救这位白血病患者的生命。

欢送仪式上，王薇充分肯定了蒋世煜
捐献造血干细胞的行为。她希望，市红十
字会和人民医院要密切配合，精心组织安
排好捐献前后的各项工作，确保捐献工作
顺利进行并产生良好社会效应；同时市红
十字会要以此为契机，大力宣传造血干细
胞捐献科普知识，让全社会都了解和关心
这项工作，动员更多的人积极参与到无偿
献血、捐献造血干细胞等志愿行动中来。

据悉，自2004年我市启动造血干细胞
捐献这项工作以来，已有1400多份志愿捐
献者资料进入中华骨髓库，组建了一支生
命相“髓”爱心志愿团队。

人医药师蒋世煜24日赴泰州捐献造血干细胞
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买理财到江苏银行，理财产品哪家强？
比一比还是咱江苏银行！

咨询热线：85838563 85838518

理财非存款 投资需谨慎
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办
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高邮4℃~15℃
多云到阴，东南偏
东风3-4级。

本报讯（通讯员 杨小丽 记者 葛维
祥）“春节后一上班，市委市政府主要领导
就到我们企业调研，为我们鼓劲加油，让我
们充满信心！”“工信、人社、工会等部门深
入我们企业摸实情、解困难、助发展，令我
们倍感振奋！”这是近日记者赴企业采访时
企业家们的铿锵表达。据市工信局主要负
责人介绍，截至正月初十，全市规上工业企
业复工率达 70.9%，复工企业返岗率达
87%，复工企业产能释放率达80%，为首
季开门红奠定了坚实基础。

工业经济是推进经济高质量发展的“牛
鼻子”，市委市政府高度重视，一着不让紧抓
在手。节后一上班，市委市政府主要领导就
深入乡镇园区重点企业开展调研，了解企业
复工复产和运行情况，为企业发展“添薪加
油”；工信、人社、工会等部门深入企业开展

“暖春开门红”企业调研大走访活动，收集梳
理企业发展过程中遇到的难点堵点痛点，及
时帮助企业解决生产经营过程中的实际困

难，促进企业加快复工复产。开发区扬州和
益电动工具有限公司正月初六就全部复工，
实现满负荷生产，目前订单已排到2021年9
月底；扬州宏远、风帆电池注重产业升级，新
上生产线，着力提高自动化程度和智能化水
平，力争实现同行业领先；高邮镇创新包装
材料公司、金丰机电公司致力标准化、智能
化、专利化的创新与创造，迎来科技企业的
蓬勃“春天”；星浪光学、金飞达等诸多规模企
业聚焦“两争一前列”，不用扬鞭自奋蹄，咬定
目标向前冲。全市597家规上工业企业中已
复工企业423家，复工率70.9%。截至2月
21日，实现工业开票79亿元，增幅9.8%。

记者还了解到，今年1月份全市工业
实现开票销售113亿元，同比增长11.2%，
增幅列扬州第三。经分析，这主要得力于

“3+3”产业的支撑作用，“3+3”产业累计
实 现 开 票 销 售 41.8 亿 元 ，同 比 增 长
15.8%。 三个主导产业累计实现开票销售
15.1亿元，增幅9.4%。其中，光储充、智慧

照明和电子信息分别实现开票销售4.8亿
元、8.1 亿元和 2.2 亿元，增幅为 11.6%、
9.5%和4.8%。三个传统产业累计实现开
票销售26.7亿元，同比增长20.3%。除服
装产业正月暂未复工，机械装备和电线电
缆产业分别实现开票销售19.8亿元和6.7
亿元；20强企业实力担当，1月份累计实现
开票销售26.3亿元，同比上升10.7%，增长
面55%。“百亿航母”秦邮特钢1月份实现
开票销售11.6亿元，增幅29.8%；“十亿方
阵”中德润光电、瑞斯乐、传艺科技、方正铜
业、金飞达和曙光电缆6家企业1月份增
幅分别为 139.8%、84.7%、4.5%、4.1%、
3.8%和0.2%；金飞达、曙光电缆、日兴生物
和卫星卷烟在手订单达3个月以上，宝德
照明智慧照明项目订单达2000万元。

聚焦“两争一前列” 建设“实力高邮”

工业企业节后复工复产牛劲十足

本报讯（记者 杨晓莉）22日上午，扬
州市人大常委会副主任王炳松来邮开展
主任接待代表日活动。我市人大常委会
主任张秋红、副主任孙明如参加活动。
来自我市的 10名扬州市人大代表参加
座谈会。

会上，代表们结合自身工作实际，围绕
环境质量和环境保护工作重点，分别提出
意见和建议。

在听取意见和建议后，王炳松对大家
所做的工作给予肯定，认为代表们聚焦环

保工作，深入实际、广泛了解，充分履职尽
责，积极建言献策，提出了诸多真知灼见。
他表示，将对代表们提出的意见建议进行
归纳分析梳理，转交给扬州市政府及有关
部门认真办理 ，更好地推动该项工作中的
问题得到有效解决。同时，王炳松希望，代
表们要旗帜鲜明讲政治，进一步提高政治
站位，反映民意、服务民生；要聚焦重点抓
监管，突出重点工作，加强监督，不断提升
人大监督工作水平；要奋发有为勇担当，深
入群众关注民生，勇于担当敢于说话；要密

切联系求实效，充分发挥自身优势，了解民
情掌握实情，让建言献策更有针对性和说
服力。

张秋红代表我市人大常委会对王炳松
一行来邮开展活动表示欢迎，并简要汇报
了人大工作情况。她表示，今年，市人大常
委会将围绕“实力高邮、美丽高邮、和谐高
邮、幸福高邮”建设的总要求，立足“两个机
关”职能定位，全面履行宪法法律赋予的各
项职责，努力在聚焦“两争一前列”、推动高
质量发展中作出人大贡献。

王炳松来邮开展主任接待代表日活动

本报讯（记者 吴静）
22日上午，我市组织收听
收看扬州市主要经济指标
视频调度会。市长张利在
随后召开的续会上强调，
要认真贯彻落实中央和
省市关于经济工作的部
署要求，迅速分解扬州市
下达我市的主要经济指
标，进一步明确目标任
务，分析短板不足，细化
推进措施，以必保必成的
决心和信心，全力实现主
要经济指标“开门红”。
市委常委、常务副市长王
学峰参加活动。

会议指出，“十四五”
关键看第一年，第一年关
键看第一季度，开局就要
冲刺。各地要围绕“开门
红”抓早抓快抓实，以必胜
的勇气和实干的作为，为
全年工作开好头、起好
步。会议要求，要认清形
势，提高站位，积极赶超既
定的经济目标额度。各地
要对标找差，超量完成，形
成一季度强大势能。要把
握节点，条块结合，保质保
量完成指标列统工程。要
准确把握各项数据报送的
节点，切实承担属地核算
的主体责任，要条块结合
提高指标统计质量。要加
强领导，统筹施策，全面提
升经济指标的统计能力。
各地各有关部门要懂经
济、会工作、善管理，把抓好经济指标“开门红”作
为当前的重中之重，进一步增强目标意识、责任意
识和紧迫意识，进一步强化项目建设运行调度和
统计核算的组织领导，确保完成市委、市政府交办
的各项任务。会议还就重大项目集中开工、优化
营商环境和安全生产工作作具体部署。

在随后召开的续会上，张利强调，我市要迅速
贯彻落实扬州市主要经济指标视频调度会的部署
要求。要高度重视。各地各相关部门要把抓好经
济指标“开门红”作为当前工作的重中之重，各项
工作一刻都不能停顿，围绕扬州市下达我市的经
济指标任务，逐项分析、系统研究、精准施策，高质
量完成一季度“开门红”的各项工作。要应统尽
统。市统计局及相关部门要拉网式做好统计工
作，提高指标统计质量，及时开展监测预警、部门
会商、同期调度，一级带一级去干，一环扣一环去
抓，逐一查摆指标，明确具体责任，共同围绕一季
度经济指标抓好分解落实，奋力实现增速提升、位
次前移和质量改善。
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本报讯（通讯员 仇开涛 记者 孔令玲）今年1
月，市生态环境局开发区分局执法人员在巡查过
程中发现，开发区灯塔村一家关闭已久的蓄电池
加工点有明显生产痕迹。开发区分局执法人员当
即对生产现场进行查封，并将612个废旧铅蓄电
池和2140公斤废酸安全转移并处置。

据了解，“首季争优”专项执法行动开展以来，
市生态环境局开发区分局对辖区内环境违法行为
加大巡查力度，对未按照规定停止燃用高污染燃
料、产生挥发性有机废气的生产和服务活动未按
照规定安装污防设施、未办理建设项目环境影响
评价文件等环境违法行为进行查处。至目前，共
查处13起环境违法行为，其中，打击取缔铅酸蓄
电池加工点一个。

下一步，市生态环境局开发区分局将继续围
绕“首季争优”加强精准执法，助力“绿色”发展，实
现经济效益和环境效益双赢。

开发区环保分局查处13起环境违法案件

开学了开学了！！

比学赶超快发展
奋力夺取开门红


